



L'Union économique du pays de Fayence a trouvé son troisième souffle.

Après Lucien Collomb, puis Jean-François Cailloux, l'Union économique du pays de Fayence se dote d'un 3^e président. Comment contribuer au développement économique du pays de Fayence, tel est l'objectif de cette association, liée à la Communauté de communes. Ci après le CR de Var Matin par Christian Godet.



Il aura fallu que Jacques Laugé, le plus ancien membre actif de l'Union économique du pays de Fayence (UEPF) et sage parmi les sages, soit nommé administrateur provisoire de l'association, pour que les statuts déposés soient enfin respectés.

En effet, le président en place Jean-François Cailloux semblait s'accrocher à son poste, lui qui, à grand renfort de tambours, était allé demander et présenter Michel Moumdjian comme son successeur (notre édition du 27/09/2018). Depuis, l'ancien président traînait des pieds, occasionnant, par la même, une certaine gêne pour le développement en toute sérénité de l'UEPE

Jacques Laugé a donc présidé la séance qui a vu le départ de Jean-François Cailloux, démissionnaire et l'élection, à bulletins secrets, et l'élection en tant que président, de Michel Moumdjian, par les 11 administrateurs présents ou représentés avec 10 voix pour et un bulletin blanc. Trois vice-présidents ont été élus à l'unanimité : Patrick Rouverand (pôle santé), Gérard Bordante (commerce) et Alain Bigorgne, confirmé à son poste. Le bureau pourra être complété par un ou plusieurs membres actifs et après avis du conseil d'administration... Dont acte.

Michel Moumdjian, le nouveau président de l'UEPF, n'aura pas attendu longtemps avant d'officialiser en tant que tel en présentant le nouveau bureau lors de la 2^e rencontre Business

qui s'est déroulée dans la foulée à la salle des sports Guarana de Montauroux. Damien Pégard, gérant et propriétaire des lieux, a fait visiter son établissement familial de 1100 m².

Patrick Rouverand a ensuite exposé les différentes possibilités offertes par les autorités de santé pour la relation entre le monde du sport et cette dernière, avant que le coach sportif, Dorothee Bendetson, ne raconte son expérience dans ce domaine. Ainsi, l'objectif de cette rencontre business, à savoir mettre en évidence l'importance du lien entre les entreprises, souci majeur de l'UEPF, a été atteint. La prochaine rencontre aura lieu le jeudi 21 juin à 19h à la pépinière Terra Verde RD 562 à Montauroux.

Cet article de Var Matin *fait suite à celui du 27 avril 2018 qui rapporte des entrevues des deux dirigeants de l'UE avec la ComCom du pays de Fayence sans langue de bois "Une Union économique si peu entendue"*

Union économique, si peu entendue?

Alors que se profile un changement de gouvernance, le futur président, Michel Moumdjian, lance un pavé dans la mare des élus qui communiquent beaucoup mais ne font pas beaucoup

L'Union Économique du Pays de Fayence (UEPF) passe à la vitesse supérieure avec la tenue de nombreuses réunions et ateliers destinés à faire connaître ses possibilités de venir en aide aux entreprises du territoire du Var-est.

Jean-François Cailloux, le président, et Michel Moumdjian, qui devrait lui succéder dès que sa candidature sera entérinée par le conseil d'administration, ont été reçus récemment et à deux reprises par la ComCom du Pays de Fayence afin de parler des marchés publics locaux et hors marchés (en dessous de 25.000€). Interview croisée..

Comment s'est passé cet entretien avec la communauté de communes ?

J'ai été agréablement surpris d'entendre que l'on nous proposait une charte dont l'objectif est de permettre aux petites entreprises du bâtiment de pouvoir répondre aux appels d'offres de la ComCom. Il a également été convenu d'obtenir de cette dernière un budget correspondant aux prestations d'un consultant choisi par l'UEPF et qui assurera l'assistance des appels d'offres des entreprises...

Bien entendu, cette mesure s'applique à tous les secteurs d'activités ».

Tout allait bien dans le meilleur des mondes, sauf que les deux dirigeants se

sont rendus de nouveau à la ComCom le 23 avril où ils ont été reçus par Vivien Vial, directeur général des services très à l'écoute. Dans quel but ?

(Michel Moumdjian nous a répondu) « Par exemple, j'ai signifié à Vivien Vial que nous étions étonnés du choix que la ComCom a fait de retenir une entreprise monégasque, spécialiste en informatique, au détriment de l'habituel partenaire local avec qui elle travaille d'habitude...

Cependant, cet échange a été très positif dans l'évolution de l'attribution des marchés en Pays de Fayence ».

Comment va évoluer l'UEPF sous votre future et proche présidence ?

Je suis favorable à ce que l'Union Économique du Pays de Fayence développe une ligne plus efficace et constructive dans nos échanges avec les élus. Je parle en priorité des élus décisionnaires, qui dans les médias encensent l'U.E, mais qui dans les faits allouent une subvention de 10 000€, soit 1111€ par village. Je rappelle que l'Union Économique n'est pas une filiale de la Communauté de Communes du Pays de Fayence. Pour autant, nous nous devons de travailler en étroit partenariat avec toutes les structures économiques et institutionnelles, en toute transparence, afin de participer efficacement au développement économique.



J.F. Cailloux et M. Moumdjian, le futur président de l'Union économique.

(Photo C.G.)

De même que les élus communiquent dans la presse et sur les réseaux sociaux, je reste un fervent partisan de cette forme de communication afin que le président de l'Union Économique utilise ces médias pour informer en tant réel le plus grand nombre d'entre nous. L'U.E a en son sein des personnes

compétentes ainsi que des entreprises qui attendent que l'on vienne à leur rencontre pour entendre leurs besoins, les aider dans les domaines qui nous incombent et construire un avenir entrepreneurial à la dimension du Pays de Fayence.

var-matin | vendredi 27 avril 2018 C.G.

Plus:

1. [Site de l'UEPF](#)
2. [et tous les billets du blog sur l'Union économique](#)